



黒部市 スポーツ協会だより

増刊号

発行日

令和7年(2025年)
4月1日

「公益財団法人 黒部市スポーツ協会」へ改称



Kurobe
Sport Association

令和7年4月1日をもって本協会の名称を「公益財団法人黒部市体育協会」から「公益財団法人黒部市スポーツ協会」に変更しました。また、新たなスタートとして、一層の飛躍を図るべくシンボルマークも変更いたします。

新しいシンボルマークは、スポーツに躍動する市民を表現しています。コーポレートカラーであるブルーは黒部の清流を、グリーンは黒部の緑の大地をイメージしつつ、「スポーツをする人」「スポーツを支える人」を表現し、黒部市の頭文字であるアルファベットの「K」とスポーツの「S」を形作っています。自然に恵まれた黒部の地で、スポーツを通じて市民の健康と交流を深めていくというメッセージが込められています。

公益財団法人黒部市体育協会設立70年式典を開催しました



▲式辞を述べる中西会長



▲名称変更と新シンボルマークを発表する河田専務理事

3月15日、公益財団法人黒部市体育協会70年記念式典を黒部市総合体育センターメインアリーナにて開催し、武隈義一黒部市長ら関係者約120名が参列されました。

式典の冒頭では、中西誠会長が長年にわたる皆様への感謝の意を伝えるとともに、「これからも時代の変化に柔軟に対応しながら、スポーツを通じて豊かな社会づくりに貢献していきたい」と述べ、今後のさらなる前進を誓いました。

また、設立70年を記念し、本協会並びに加盟団体の役員として長年活動に尽力された25名に感謝状が贈呈され、続いて武隈市長と松本智宏富山県スポーツ協会常務理事が祝辞を述べられました。

さらに、令和7年4月1日付での本協会の名称変更と、新しいシンボルマークが河田勇専務理事より発表されました。

式典後には、「工藤公康氏 特別講演会」と「祝賀会」が同会場で行われ、設立70年の記念に華を添えました。

役員40年以上



白川 正秋

多年にわたり黒部市体育協会の役員として本協会の発展にご尽力されておられます。また、バレー・ボール協会・田家体育協会の役員として競技スポーツの普及振興と地域スポーツの推進に寄与されました。



飯野 勇

多年にわたり、水泳協会の役員として水泳競技の普及振興と競技力向上にご尽力されました。

役員30年以上

柳田 守

多年にわたりバスケットボール協会・黒部市体育協会の役員としてバスケットボール競技の普及振興・競技力向上と本協会の発展にご尽力されておられます。

川上 浩

多年にわたり野球協会・相撲連盟・ゴルフ協会の役員として競技スポーツの普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。また、黒部市体育協会・アーチェリー協会の役員として本協会・競技スポーツの発展に寄与されました。

漆間 徳治

多年にわたりソフトテニス協会の役員としてソフトテニス競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

小崎 敏弘

多年にわたり空手道連盟の役員として空手道競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

大久保和雄

多年にわたり剣道協会の役員として剣道競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

松本 幸利

多年にわたり柔道協会の役員として柔道競技の普及振興と競技力向上にご尽力されました。

水越 明直

多年にわたりアーチェリー協会の役員としてアーチェリー競技の普及振興と競技力向上にご尽力されました。



設立70年記念 感謝状贈呈者

(順不同・敬称略)

【役員20年以上】

浦田 哲夫

多年にわたり陸上競技協会・黒部市体育協会の役員として陸上競技の普及振興・競技力向上と本協会の発展にご尽力されました。

長谷川弘和

多年にわたりバレーボール協会の役員としてバレーボール競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。また、黒部市体育協会の役員として本協会の発展に寄与されました。

石塚 俊朗

多年にわたり水泳協会・黒部市体育協会の役員として水泳競技の普及振興・競技力向上と本協会の発展にご尽力されました。

山田 広志

多年にわたりバスケットボール協会の役員としてバスケットボール競技の普及振興と競技力向上にご尽力されました。

亀谷 年雄

多年にわたりパークゴルフ協会の役員としてパークゴルフ競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

中島 昌之

多年にわたり陸上競技協会・黒部市体育協会の役員として陸上競技の普及振興・競技力向上と本協会の発展にご尽力されておられます。

山崎 誠

多年にわたりソフトテニス協会の役員としてソフトテニス競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

三井 邦夫

多年にわたり柔道協会の役員として柔道競技の普及振興と競技力向上にご尽力されました。

岩井中 栄

多年にわたり相撲連盟の役員として相撲競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。また、黒部市体育協会の役員として本協会の発展に寄与されました。

山口 敏彦

多年にわたりソフトテニス協会の役員としてソフトテニス競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

今仲 義博

多年にわたりサイクリング協会の役員としてサイクリング競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

村本 唯憲

多年にわたり陸上競技協会の役員として陸上競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

山浦 尚

多年にわたりソフトテニス協会の役員としてソフトテニス競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。

河田 勇

多年にわたり相撲連盟・黒部市体育協会の役員として相撲競技の普及振興・競技力向上と本協会の発展にご尽力されておられます。また、村椿体育協会の役員として地域スポーツの推進に寄与されました。

横山 栄

多年にわたりパークゴルフ協会の役員としてパークゴルフ競技の普及振興と競技力向上にご尽力されておられます。また、サッカー協会・ゴルフ協会の役員として競技スポーツの普及振興と競技力向上に寄与されました。

宮窪 博幸

多年にわたり生地体育協会・黒部市体育協会の役員として地域スポーツの推進と本協会の発展にご尽力されました。



工藤 公康 氏 特別講演会

3月15日、福岡ソフトバンクホークス元監督 工藤 公康氏を招き「未来をひらく思考と行動～“当たり前”から紐解く大切なこと～」と題して特別講演会を開催し、市内スポーツ少年団員や市内外からの参加者400名が傾聴しました。講演では、工藤さんご自身の経験をもとに自分と向き合うことの大切さなどをお話いただきました。講演会の最後には、黒部中央バッファローズの選手2名が花束と記念品の「名水の里黒部米コシヒカリ」を贈呈しました。



記念誌「スポーツ黒部のあゆみ」を発刊しました



限定販売

「スポーツ黒部のあゆみ」
左:昭和60年発刊
右:令和7年発刊

本協会設立70年を記念して発刊した「スポーツ黒部のあゆみ」(集約期間:平成27年～令和6年)を限定販売します。また、過去の発刊分とあわせたセット販売もございます。

※購入を希望される方は市総合体育センター事務所受付まで

お問い合わせ 57-2300

	販売価格
単冊販売 【集約期間】 平成27年～令和6年	限定10冊 2,000円
4冊セット販売 【集約期間】 ①昭和30年～昭和59年 ②昭和60年～平成16年 ③平成17年～平成26年 ④平成27年～令和6年	限定5セット 5,000円

★市総合体育センターロビーにて展示中です。
ぜひご覧ください!!

「(公財)黒部市スポーツ協会設立70周年記念」

SVリーグ 第22節 黒部大会開催



4月5、6日(土・日)に黒部市総合体育センターにて「(公財)黒部市スポーツ協会設立70周年記念」SVリーグ第22節黒部大会が開催されます。KUROBEアクアフェアリーズ富山の2024-25シーズン最終節となる2日間を会場で直接みなさんで応援しましょう!!

会 場 **黒部市総合体育センター
メインアリーナ**

試合日程 **4月5日(土)・6日(日)
両日ともに 13:05～**

VS PFUブルーキャッツ石川かほく

イベント等の開催情報やランニング走路の利用状況など最新情報をcheck!!

HPは
こちら!!



facebook
は
こちら!!



Instagram
は
こちら!!

